

indessen: „Ich gehe jeden Tag um dieselbe Stunde.“ Darauf zündete Herr Reward seine Pfeife an und ging eben an dem unschönsten Teile des Gartens eine Stunde auf und ab. Man merkte ihm an, daß er es als Pflicht betrachtete. — Wir fuhren in den Freistunden in unserem Eselwagen; ich hatte das Gefühl, als ob ich recht weit von Hause hätte fahren mögen. Nachdem wir den Hof hinter uns hatten, schlugen wir alle Sorgen in den Wind und waren herzlich vergnügt.

Dienstag. Während der Lehrstunden hatte ich Ursache, des Versprechens zu gedenken, welches Herr Flohr mir abnahm. Herr Reward ist außerordentlich zerstreut und verliert sich während des Unterrichts oft ganz in Nachsinnen. Er unterhielt uns an dem Tage über den Sturz des römischen Kaisertums und dessen erste Anlässe, als er plötzlich mitten in seiner Rede verstummte, und fast während einer halben Stunde das tiefste Stillschweigen beobachtete. Während der ersten zehn Minuten hofften wir immer auf die Fortsetzung, als diese jedoch ausblieb, hätte ich mit den Fingern auf den Tisch trommeln, mit den Füßen scharren und mir die Haare ausraufen mögen, so voll